



Bildu seguirá ensalzando a un miembro de ETA en el Parlamento Europeo gracias al BNG

- Los independentistas gallegos, herederos también de una organización terrorista, hacen efectivo su acuerdo con Fernando Barrena (Bildu), condenado por la Audiencia Nacional por pertenencia a ETA tras empeño de Dignidad y Justicia

Madrid. 14 de febrero de 2024. Los tejemanejes entre los partidos independentistas radicales BNG, Bildu y ERC, todos ellos herederos de organizaciones terroristas instaladas en sus respectivos territorios, han vuelto a poner en evidencia la apuesta que hacen por líderes que han defendido la lucha armada e incluso han pertenecido a estas bandas criminales.

Los tres partidos pretenden renovar su coalición de cara a las elecciones del 9 de junio con el dirigente de la extinta Batasuna y condenado por pertenencia a organización terrorista Fernando Barrena como candidato. Este último se ha repartido con la representante de BNG Ana Miranda a lo largo de la presente legislatura uno de los tres escaños que la coalición consiguió en los pasados comicios. Barrena dimitió en septiembre de 2022 para que Miranda ocupara su plaza como eurodiputado y el ex miembro de Batasuna ha pasado a ser asesor de Miranda en el Parlamento Europeo durante la segunda parte de la legislatura.

Barrena encabezará de nuevo la candidatura de Bildu, lo que vuelve a suponer una nueva afrenta a las víctimas del terrorismo. El dirigente independentista fue condenado por la Audiencia Nacional a un año y ocho meses de prisión por pertenencia a organización terrorista después del empeño que Dignidad y Justicia puso en que la Fiscalía aprobara esa pena, que conllevaba inhabilitación para cargo público en el ámbito municipal, provincial y estatal, pero no comunitario.



La apuesta por uno de los impulsores de la Mesa Nacional de Batasuna, miembro de organización terrorista y brazo ejecutor en el ámbito político de las decisiones de ETA muestra con claridad la vinculación que hoy continúa entre Bildu y la banda armada.

La buena relación, por otro lado, entre el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y estos tres partidos debería sonrojar al PSOE, en cuyas filas sigue habiendo muchas víctimas de ETA. Los socialistas, que gobiernan España gracias al apoyo de ERC y Bildu, apoyan en Galicia al BNG incluso por encima de sus propios intereses electorales de cara a los próximos comicios territoriales -a través de campañas que movilizan el voto favorable a los independentistas- con tal de evitar una mayoría política del PP, lo cual representa otra muestra de esquizofrenia de valores.